



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Israël et territoires palestiniens

Question écrite n° 70269

Texte de la question

M. Jacques Remiller attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères et européennes sur l'état d'avancement des actions menées par la France pour la libération d'un jeune soldat franco-israélien. En effet un accord d'échange de prisonniers palestiniens semble prévu entre le Hamas et Israël. Il souhaite connaître sa position quant au sort réservé au jeune soldat franco-israélien.

Texte de la réponse

La France attache une importance particulière à la libération rapide du caporal franco-israélien Gilad Shalit, capturé le 25 juin 2006, à la lisière de la bande de Gaza dans l'exercice du service militaire qu'il effectuait en Israël. Il était alors âgé de 19 ans. La France soutient activement les efforts de médiation égyptien et allemand en vue de sa libération. Les ravisseurs de Gilad Shalit ont fait parvenir aux autorités israéliennes une preuve de vie, le 2 octobre 2009. Il s'agit d'un enregistrement vidéo, tourné le 14 septembre 2009, sur lequel il apparaît en bonne santé. En contrepartie de cette preuve de vie, les autorités israéliennes ont procédé, les 2 et 4 octobre 2009, à la libération de vingt prisonnières palestiniennes, dont les peines de prison restant à purger étaient inférieures à deux ans. Le Président de la République et le ministre des affaires étrangères et européennes se sont personnellement engagés en faveur de la libération de Gilad Shalit. Le Président de la République a joint sa famille par téléphone pour confirmer l'engagement sans relâche de notre pays en faveur de sa prochaine libération. Le ministre a, pour sa part, rencontré la famille Shalit lors de son dernier déplacement en Israël et dans les territoires palestiniens, les 17 et 18 novembre 2009. Depuis l'enlèvement de Gilad Shalit, la France n'a jamais perdu espoir ni ménagé ses efforts en vue de sa libération.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Remiller](#)

Circonscription : Isère (8^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 70269

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères et européennes

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 2 février 2010, page 962

Réponse publiée le : 13 avril 2010, page 4209